
11月22日、第3回定期テストが実施されました。特に、3年生にとっては進路決定前の大事

なテストでした。個々の進路選択については、今までも熟慮してきたところではありますが、そ

の結果は重みのあるものになります。今後も、全校で学ぶ姿勢を高めていきましょう。

平成２９年１１月２２日 ＃１７

南房総市立嶺南中学校学校だより

平成２９年度後期・平成３０年度前期生徒会選挙

次期生徒会役員を決める選挙投票が、１１月１３日（月）

に行われました。選挙期間中は、それぞれの立候補者が登校し

てくる生徒たちに挨拶をしていました。

リーダーには、誰にも負けない嶺南中を愛する気持ち、困難

な課題にチャレンジする精神力、人前でものごとをわかりやす

く表現する力、多くの人を動かす力、などが必要です。

立会演説会では、全員が態度も、内容も素晴らしいリーダ

ーとなるにふさわしい演説を展開しました。それを聴く生徒

たちの態度も立派で、本校創立五年目に向け大いに期待が高まりました。

校長からは、投票に際し有権者の意識を持つきっかけにしてほしいと以下のお願いをしまし

た。「有権者となる年齢は、１８歳になりました。そう先の話ではありません。それまでに、政

治に参加する意識が備わってなくてはなりません。学校の生徒会役員選挙ですが、実際の選挙に

近い形で行います。投票は、実際の選挙で使用した「投票箱」や「記載台」などの選挙用具を利

用して行います。今回の選挙が、有権者としての心がけを作るきっかけになることを願っていま

す。」

新しい生徒会役員諸君が、先輩役員の学校創設に対する意欲と意思を汲み、嶺南中学校を発展

させる強いリーダーに育ってくれることを期待します。

11 月 18 日（土）南房総市教育の日

中央行事を本校体育館で開催

当日は、多くの来校者があり学校中が賑わいました。土曜日ではありましたが、本校
は課業日として授業を実施し、一部の生徒は式典に参加、ブラスバンド部は演奏を行い
ました。
１０時３０分から開催された式典において、今年度、千葉県

大会、関東大会、全国大会で上位入賞した８名の生徒が、三幣
教育長から教育委員会表彰・教育長顕彰を受賞しました。
また、市の百文字作文において最優秀賞となった生徒が表彰

を受けました。
昼食時には、恒例の給食レストランが開設され、１００名程

のお客様が「日本一おいしい給食」に舌鼓を打ちました。
午後１時３０分からは、堀内祐子さんを講師に、「発達障害の

子がおとなになるヒント」と題して講演が行われ、子育てにつ
いてじっくりと考える時間となりました。

南房総市教育の日にあわせて、本校

会議室を会場に、旧和田中学校の卒業生で安房高校に進み東京芸術大学を卒

業した、長谷川朋子さんの油絵展覧会を開催しました。大学の卒業制作で描

いた絵を含む作品が会議室に展示されました。

当日は、ご本人も駆けつけてくださり、来場者の似顔絵を描くなど気さくな

人柄が垣間見えました。この地から、こうした道に進んだ先輩もいます。

長谷川朋子画伯の油絵展



南房総市・鋸南町音楽発表会
南総文化ホールにおいて開催されました

１１月１０日、ブラスバンド部、校内合唱コンクールにおいて最優秀賞を受賞した３年Ａ
組が出場しました。中学生の部は、午後から行われ、ブラスバンド部は千倉中、白浜中と合
同で演奏を行いました。本校の部員は、数は少ないものの堂々とした演奏でした。後半の合
唱の部に出場した３年Ａ組は、校内文化祭の時よりレベルアップしたハーモニーを、ホール
いっぱいに響かせていました。

【審査員講評】 学校を代表する第３学年の合唱はさすがにすばらしいですね。すてきにホ
ールに響きわたりました。女性パートと男性パートの人数のバランスもよく、それぞれが自
分のもてる力しっかりと発揮して表現することができました。自分のパートを自信をもって
歌っている姿は、これまでの練習に支えられているものと思います。一人一人が輝いて歌っ
ていました。先生の piano で合唱できることもすばらしい時間ですね。歌詞の一つ一つに日々
の学校での生活が思い浮かぶとともに、メッセージとして伝わってきました。今後、口の中
の広さを意識して歌うと、さらにすてきな合唱になると思います。卒業式でも、すてきな合
唱を響かせてください。ありがとうございました。

教育相談＆三者面談

先日、全生徒を対象に教育相談アンケートを実施しました。
これは、全職員による相談活動の充実と生徒が相談しやすい環境づくり
を推進し、一人ひとりの生徒が安心して、より充実した学校生活を送れる
ようにするものです。学校生活や家庭生活の中で学習、進路、友人関係ほ
か悩みや相談事があれば、担任のみならず校長・スクールカウンセラーほか生徒が希望する職
員に相談できる体制を取りました。
１１月１３日（月）から昼休み・放課後を利用して、相談希望者はそれぞれ指名した先生と

面談をしています。今回は教育相談旬間として設定しましたが、生徒の皆さん、また、保護者
の皆さん、相談はいつでも結構です。困りごとや悩みごとがありましたら、いつでもご相談く
ださい。

１２月４日（月）からは、２学期末 PTAを予定しています。本日は、定期テストが実施され
ましたが、面談時には結果もお示しできると考えます。定期テスト前に放課後学習会を開き、
多くの生徒が積極的に参加しました。学期末面談では、２学期を振り返り、ぜひ今後の学習、

学校生活への取組への参考にしてください。
３年生は、担任と進路相談を進めていますが、いよいよ希望校を決定

していきます。日々、家庭でも学習に励んでいる様子が担任に提出され
る「ライフ」に綴られています。
【受験は団体戦】です。みんなで取り組んでいきましょう。


